



"Sous les couleurs UCPV"

28 Août 2024

Une belle victoire pour l'Union Cycliste du Puy en Velay

Dimanche 25 août, Joan Gentes remporte la victoire, en solitaire

Après leur dernier week-end fructueux les coureurs de l'UCPV se sont alignés au départ du réputé "Grand prix de la ville de Charantonnay" (Vienne). Au départ de la course seniors Mathis Tallaron récent lauréat d'une belle seconde place lors du week-end précédent à Montrond les Bains (Loire), Dorian André et Joan Gentes vainqueur lui aussi la semaine précédente à Montverdun (Loire). Au programme un circuit vallonné et sinueux de 7,6 kilomètres était à parcourir 9 fois pour un total de 68 kilomètres. Les trente premiers kilomètres de courses se déroulèrent sans accro avec un peloton toujours groupé. C'est le moment choisi par Joan, déjà cité comme favori sur la ligne de départ pour lancer les grandes manœuvres avec une attaque tranchante venue de l'arrière. Il était alors impossible pour ses adversaires de prendre sa roue. C'est donc dans un véritable "contre la montre" de 40 kilomètres qui se profilait pour Joan pour maintenir son avance en tête de la course Il creusait rapidement un écart d'une quarantaine de secondes qu'il maintenait jusqu'au dernier tour. Réussissant parfaitement son coup, Joan ralliait l'arrivée en solitaire, se relevant dans le dernier kilomètre pour célébrer sa victoire, avec une poignée de secondes d'avance sur le peloton. Derrière Dorian et Mathis avaient fait une belle course d'équipe en gênant les adversaires en tête de peloton. Ils allaient chercher des places d'honneur au sprint du peloton 7^{ième} pour Mathis et 14^{ième} pour Dorian.

